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名

　来年にしてほしいといわれたが、早急に改善してほしい。（広瀬三谷）　→　調べます。

＜議会報告＞

・債権管理条例について、回収率の見込みは？

・認定・可決・否決の意味と定義は？

・財産区は今までの歴史があるが、どう考えているのか。財産区議会を立ち上げたい意向がある

　が、その意向が伝わっていない。財産区議会を作るにはどうしたら良いのか。　

　→今までの議論を調べます。

＜地区テーマ＞

・地方創生の協力隊を申請したが、市の審査にもれた（不採択であった）。

　伊賀市の玄関は中心地ではなく、市境界ではないのか。支所に権限も財源もなく、伊賀市の

　地方となっている。

・水道管の敷設替に際して、舗装が悪くなっていて振動がひどい。１ヶ月ぐらい前に市から

＜その他＞

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。
平成２８年１０月２８日

・なら枯れ松枯れなど道路に倒れてくる可能性が大。市でルールを作られているのか。

　→調べます。

・せせらぎ公園を市で管理してもらえないか？河川の占有許可を県に申請しないというが、

　地域で維持できる方法は？　→　調べます。


